

# **Papa Francisco rezó el Ave María junto a fieles frente a la Nunciatura Apostólica**

"Los bendiga Dios todo poderoso, el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, y que tenga un buen día"

19/01/2018

El Papa Francisco salió esta mañana al balcón de la Nunciatura Apostólica para rezar el Ave María junto a los

miles de fieles congregados frente a dicha sede diplomática.

Cuando eran las 07.40 horas, el Santo Padre sorprendió a los fieles y les deseó un buen día y los bendijo.

"Ahora todos juntos vamos a recibir la bendición. Vamos a saludar a nuestra madre", fue lo que dijo para luego iniciar el rezo del Ave María junto a los fieles congregados en la cuadra 3 de la avenida Salaverry, en el distrito de Jesús María.

"Los bendiga Dios todo poderoso, el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, y que tenga un buen día. Hasta la vuelta", manifestó el Sumo Pontífice poco antes de partir rumbo al grupo aéreo N° 8, en el Callao, donde abordará el avión que lo llevará a la ciudad de Puerto Maldonado.

Fuente: [andina.pe](http://andina.pe)

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-pe/article/papa-  
francisco-rezo-el-ave-maria-junto-a-  
fieles-frente-a-la-nunciatura-apostolica/](https://opusdei.org/es-pe/article/papa-francisco-rezo-el-ave-maria-junto-a-fieles-frente-a-la-nunciatura-apostolica/)  
(02/02/2026)